
 

 

 

第六期長期策定委員会 傍聴者アンケート 
第１回実施分（平成 30年 7月 26日開催） 自由記載欄 

 

 

 

○ 今回の策定委員会で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してくださ

い。 

 

・「政策」はすべて根拠がなくてはいけない、一方、「全施策を網羅したものではない」の分かりにくさ

を、既存のレイヤーの階層で説明されて、市民会議よりスッキリした。そもそも、そのようにしか理

解されない。行政内輪の用語の使い方は見直す機会としてほしい。 

 

・とても興味深い議論でした。 

 「市民参加」を大事にした武蔵野市の長期計画になることを願っています。 

 

・長期計画の策定方法、市民参加に力を入れていて良かったです。 

 ２分間、意見等々と聞けて参考になりました。 

 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

 

・「青少協」や「開かれた学校委員会」等にくる市民だけが担い手ではないので、様々な係わりや

参加をみてください。 

 

・室内が少し寒かったです。 

 策定委員会ごとの資料を後日いただけると助かります。 

  毎回傍聴が難しいのですみません。 

  又、Ｗｅｂサイトでも見ることができれば助かります。 

 

・ 

 

 

 

 

 

 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 

 

参考資料 

 


